

Finanzas de la UANL no han sufrido impacto significativo durante pandemia por el Covid-19

David Cázares

MONTERREY.- A pesar de la pandemia de covid-19, las finanzas de la Universidad Autónoma de Nuevo León no han sufrido un impacto significativo, de acuerdo con la agencia calificadora Fitch Ratings.

El análisis revela que la Universidad no tiene cambios sustanciales en su percepción de riesgo crediticio a corto y mediano plazo. Para el informe se tomó en cuenta el cambio de modalidad, de presencial a en línea, además de la reputación y calidad educativa.

La agencia estimó que la demanda de estudiantes para el siguiente ciclo escolar será favorable.

Sobre la situación económica de la Máxima Casa de Estudios, el rector, Rogelio Garza Rivera, comentó que algunos gastos se van a reducir, mientras que en rubros como la tecnología habrá una inversión.

Por su parte Martha Nora Álvarez, Tesorera de la Universidad, precisó que los indicadores publicados por la calificadora, se obtuvieron con control y disciplina financiera.

La tesorera enfatizó que, de todos los organismos públicos descentralizados de Nuevo León, la UANL presenta la mayor calificación crediticia. Actualmente la universidad tiene la mayor calificación posible por parte de la agencia.